

Partenariat entre VNF et les agences de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
July 2023

Mercredi 5 juillet, Thierry Guimbaud, directeur général de Voies navigables de France (VNF), et les directeurs généraux des six agences de l'eau : Martin Gutton (Agence de l'eau Loire-Bretagne), Guillaume Choisy (Agence de l'eau Adour-Garonne), Thierry Vatin (Agence de l'eau Artois-Picardie), Marc Hoeltzel (Agence de l'eau Rhin-Meuse), Laurent Roy (Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse) et Sandrine Rocard (Agence de l'eau Seine-Normandie) ont signé un partenariat pour développer leurs actions communes en faveur de l'adaptation au changement climatique. Ce partenariat s'inscrit naturellement dans les objectifs du Plan Eau récemment annoncé par le Président de la République, qui cible 10 % d'économies en termes de prélèvements d'eau à l'horizon 2030 avec des efforts différenciés selon les secteurs et les territoires. Ces actions permettront d'accélérer la stratégie de gestion de l'eau de VNF pour une gestion plus fine de la ressource en eau du réseau navigable qui alimente différents usages de l'eau dans les territoires traversés. L'objectif est également de contribuer à la mise en œuvre de la politique publique de l'eau, portée par les agences de l'eau, organisées autour du principe de la gestion concertée par bassin versant et mise en œuvre par des programmes d'actions pluriannuels ayant pour objectif final l'atteinte du bon état des cours d'eau.